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24年4月新卒入社
新組合員対象

参加者から
～近況 意気込み 組合へのメッセージ ～

 Welcome Forum 開催報告
2024年7月1日(月)に晴れて正社員登用となり、新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組
合の組合員になられた49名を対象に、長岡京テクノ棟7階北西ホールを会場にWelcome 
Forumを開催しました。　
冒頭、山本執行委員長から入組歓迎のあいさつとして、NTJ労組が大切にしている理念に基づい

た価値観、行動規範として、『職場の自治会』『共助共済』『コミュニケーションツール』についてお話ししました。
その後、具体的な活動について、組合概要と活動内容、共助共済の取り組み、組合が取り組んでいる暮らし改革活
動の順に、それぞれ担当者から説明しました。
これから組合員として共に活動に参画するにあたって、労働の役割と意義、想いについて共有しました。

ようこそ
NTJUへ

!!

7月から正社員として
働かせていただくこと
になりましたので、ご
期待に添える様、より
一層気合を入れて
働きたいと思いま
す。

会社の一員となり、売
上を上げることももち
ろんでだが、円滑に業
務が行えるような活
動にも積極的に参
加していきたいで
す。

現在の福利厚生を
維持するため、そし
て今後の新入社員
のためにも、向上
心をもって仕事に
励んでいきたい。

一連の業務が少し
ずつ短い線ではあ
りますが繋がって
きたと思える6月度
を過ごすことができ
ました。

組合員全員で
働きやすい労
働環境を作れ
ればと思いま
す。

正社員登用後
も引き続き初
心を忘れず、業
務に励みたい
です。

プロとしての
自覚をもっ
て臨む。

正社員の自覚をよ
り一層持って業務
に取り組み、組合
員としての活動にも
積極的に参加して
いきたいです。

労働組合の制度
などを最大限活
用しつつ、日々 の仕
事を頑張っていき
たいと思います。

自分の生活をよくす
るためにどのような工
夫ができるかを考
え、組合を活用でき
るようになりたい。

クリックすると選択ページが開きます
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安部 慶太
阿部 朔之介
石井 すず
板山 莉奈
伊藤 佑樹
伊藤 隆樹
岩谷 龍之介
内野　晟
浦　千尋
大熊 晃一朗
岡村　翼
小原 友誠
香川 裕佳
加藤 淳志
金山 俊介
草川 義起
暮町 栞里
小島 優哉
胡　筱萱
今野 優大
澤田 大輝
シイワダンロンポン ロンナコン（パイ）
篠　裕太
須藤 裕人

バッテリー・アナログソリューションBG バッテリーIC商品開発部 第一開発課
コンポーネントBG MOSFET・RF-GaN商品開発部 第二開発課
バッテリー・アナログソリューションBG バッテリーＩＣ商品開発部 第二開発課
営業総括部 日系営業部 第一営業課
バッテリー・アナログソリューションBG 製品技術部 プロジェクトマネジメント二課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG マーケティング部
バッテリー・アナログソリューションBG 製品技術部 プロジェクトマネジメント一課
ビジュアルセンシングBG イメージセンサ商品開発部 第一開発課
ビジュアルセンシングBG ソリューション開発部 第二開発課
レーザ＆GaNテクノロジーBG マーケティング部 マーケティング課
コンポーネントBG MOSFET・RF-GaN商品開発部 第三開発課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG システム開発部 第一開発課
バッテリー・アナログソリューションBG マーケティング部 マーケティング二課
コンポーネントBG マーケティング部 マーケティング一課
ビジュアルセンシングBG LSI商品開発部 第二開発課
レーザ＆GaNテクノロジーBG 商品開発部 第四開発課
品質＆ロジスティクスセンター ISP管理部 商物流管理課
品質＆ロジスティクスセンター Foundry管理部 調達課
情報システム課 業務システム二係
技術開発センター 基盤技術開発部 テスト基盤開発課
コンポーネントBG MOSFET・RF-GaN商品開発部 新市場開発課

ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG 商品開発部 第二開発課
品質＆ロジスティクスセンター 品質保証部 品質保証一課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG 商品開発部 第三開発課

高木 俊輔
高橋　駿
瀧谷 美玖
竹村 知晃
田中 雄大
都筑 健太
中田 光星
中西 龍也
西嶋　尚
初瀬 史哉
花井　稜
日野 和久
藤田 弥里
古田 朋也
堀越 海斗
馬　梓涵
松原 綾子
宮川 経実
元田 創士
山神 仁平
山口 愛央
山口 和香
山本 貴之
吉本 将馬
王　慧嘉

技術開発センター デバイス開発部 機能安全・DFT課
ビジュアルセンシングBG 製品技術部 LSIテスト開発課
品質＆ロジスティクスセンター ISP管理部 生産管理二課
品質＆ロジスティクスセンター 信頼性保証部 信頼性保証課
マニュファクチャリングセンター ウエハプロセス技術部 コンポーネントプロセス開発課
バッテリー・アナログソリューションBG アナログIC商品開発部 第二開発課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG 製品技術部 テスト開発課
マニュファクチャリングセンター アセンブリプロセス技術部 要素技術課
技術開発センター 基盤技術開発部 アナログEDA課
レーザ＆GaNテクノロジーBG 商品開発部 第三開発課
バッテリー・アナログソリューションBG 製品技術部 プロジェクトマネジメント三課
ビジュアルセンシングBG LSI商品開発部 第二開発課
経理部 事業管理課
ビジュアルセンシングBG イメージセンサ商品開発部 第三開発課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG 商品開発部 第一開発課
コンポーネントBG マーケティング部 マーケティング二課
デジタルマーケティング部 データマネジメント課
ＩｏＴｗｉｔｈセキュリティBG システム開発部 第三開発課
バッテリー・アナログソリューションBG バッテリーＩＣ商品開発部 第三開発課
営業総括部 パナソニック営業部 第三営業課
営業総括部 パナソニック営業部 第一営業課
コンポーネントBG マーケティング部 マーケティング三課
品質＆ロジスティクスセンター 信頼性保証部 製造品質課
ビジュアルセンシングBG ソリューション開発部 第一開発課
技術開発センター 技術イノベーション部 AI技術課

We wish you all the best in your future endeavors!

歓迎あいさつ

山本 明広
執行委員長

Supported
by

労組活動紹介

二川 智之
副執行委員長

共済取り組み

泉 茂登子 
書 記

暮らし改革

進藤 裕之 
長岡京市議会議員

堀江 慎一
副執行委員長
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セカンドライフを楽しむための老齢年金活用法
～ 世帯構成別にみる年金額と対策 ～

７月19日（金）に、ライフデザインセミナー
「セカンドライフを楽しむための老齢年金活
用法」をTPS労組 魚津支部にて初開催し
ました。今回の内部セミナーは、ＮＴＪ労組、
TPS労組 魚津支部、AMT労組の３労組で
の共催となり、合計で22名の参加申込をい
ただきました。
新横浜と新井地区で開催した「ねんきん
定期便」セミナー受講後のアンケートにおい
て、今後受講したい演題として要望者数が
多かった、「退職後を見据えた公的年金の活
用や、再雇用で働いた場合の公的年金額」について世帯構成別のモデルケースを紹介し、60歳以降のライフ
スタイルを考えるという内容でした。

ライフデザインセミナー開催報告

キャッシュフローからみる退職後の課題

少し前に世間で話題になった「老後の2,000万円問題」
を覚えてますでしょうか。金融庁が発表した報告書の内
容を、マスコミにより「公的年金だけでは老後の30年間
で約2,000万円不足する」と曲解されて報道されたこと
で物議を醸しましたが、本当なのでしょうか。
総務省が毎年実施している「家計調査報告」の直近の
データによると、65歳以上で働いていない公的年金受
給世帯の収入と支出はほぼ同額で、その方の生活スタイ
ルによっては、支出が収入を上回る赤字になることが分
かっています。
老後にいくら必要かを把握するためには、退職後の収支
バランスを見極めることが重要です。キャッシュフロー
（お金の流れ）から、老後の預貯金額について具体的な
課題を浮き彫りにし、事前に対策を始めましょう。

将来の公的年金額を計算しよう

世帯構成別に65歳からの老齢年金額を確認すること
で、退職後の生活をより身近に確認出来ます。将来、老齢
年金だけで生活が成り立っていくのかどうかを試算する
ときに、もし、預貯金が不足することが想定される場合、
60歳以降も働くことで収入の安定化を図ることに加え、
老齢年金の受け取り方を変えることが、資産運用よりも
効果がある場合もあります。

老後を楽しむための公的年金活用術

働きながら年金をもらうと、年金が減額されるというこ
とを知っている方は多いですが、具体的な減額のルー
ルまでは知らないという方が大半です。減額対象となる
年金の種類や減額される金額を把握しておきましょう。
国民年金の制度は、学生が納付を免除される制度や過
去に任意加入制度だった時期があったため、老齢基礎
年金を満額もらえない場合があります。このような場合
には、満額に近づけるための方法を活用することも可
能です。
老齢年金を「何歳からもらい始めれば、最ももらえる
金額が多くなるのか？」を知るためには、繰上げおよび
繰下げた時の金額を年齢別に計算し、損益分岐年齢の
表を作成することが有効です。
老齢年金の受け取り方は、豊富な選択肢があるという
ことを知っていることで、老後をより充実させることが
出来ます。

●モデルケースの見方と自分の分析が必要。
●年金の仕組みが分かって安心しました。
●初めて聞く内容も多かったが、聞いておくべき内容だ
と痛感しました。
●もっと若いときに聞いておけば、沢山の選択肢や対策
があったかもしれない。

参加者の声
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第7期・8期 職場統括委員コラム
皆さんの職場を担当いただいている統括委員の皆さんを月替わりで紹介するコラム、
第7回目はマニュファクチャリングセンターで統括委員をされています3名の方です。

マニュファクチャリングセンター
ウエハプロセス技術部

先行開発課

片山  幸治

マニュファクチャリングセンター ウエハプロセス技術部 職場統括
委員の片山です。1996年入社で2005年から守口で抵抗変化型
不揮発メモリ（ReRAM）の開発に携わり始め、現在は長岡京で
ReRAMを応用した水素センサの開発に携わっています。

私はイベント毎などで写
真を撮るのが趣味です。
会社に入社してからまだ5
年目の長期休暇（チャレン
ジ休暇）があった時、仕事
が忙しかったので事前の
準備はできなかったので
すが、一人で１週間程北海
道に行きました。インドア
の趣味ばかりでしたので、行くちょっと前にフィルムの一眼レフを買い、免許を取ってからほぼ運転してい
なかったのですが、レンタカーでカーナビ頼りで周って写真を撮り、行き当たりばったりでビジネスホテル
に飛び込みで泊ったのはよい思い出です。フィルム4、5本は使って写真を撮っていました。
最近はスマホも進化したので、手軽にきれいな写真が撮れるのはうれしいです。ちょっと視点を変えて湖
などに写し鏡で建物を撮るのが好きで何度か撮っていました。写真好きの方からすると普通と言われる
かとは思いますが。ちなみにこれらの写真はiPhone12で撮りました。

私は、マニュファクチャリングセンターで主に海外委託先へ
新製品のパッケージ導入といった業務に携わっています。

普段はC棟5階南で勤務しています。

コオイムシコオイムシコオイムシ

マニュファクチャリングセンター
アセンブリ技術部

汎用パッケージ開発課

田中  広行

カモカモカモ

プライベートでは、祖父、父から引き継いだ田畑でお米
と野菜を育てています。毎年春先には、ムクドリが耕運
機の後ろをついてきてミミズや昆虫を食べにきたり、5
月末、田んぼに水を入れ始めるとカモが直ぐに飛んでき
て餌を探しています。その後、数日経つと、カブトエビや
ホウネンエビ、ミジンコなどが大量発生したり、背中に
びっしりと卵を背負ったコオイムシやトンボなどが見ら
れるようになります。趣味で熱帯魚やメダカを飼育して
おり、ミジンコを大量に採集するのも毎年の楽しみで
す。また、野菜は、トマト、ナス、キュウリ、トウモロコシ、
オクラなどを作っています。自分で育てた野菜を料理に
使うとより美味しく感じられ、料理をするのも楽しくな
ります。このように、いろんな生き物や作物を通じて自
然と触れ合うのが私にとっての癒しで、日々の生活に
とって非常に大切だと感じています。私たちが開発して
いるデバイスも地球環境、自然に寄り添えるものでありたいと常々思いながら仕事に取り組んでいます。

田んぼと虹田んぼと虹田んぼと虹

USJイベント時の写真USJイベント時の写真USJイベント時の写真東寺ライトアップ東寺ライトアップ東寺ライトアップ
村上隆

京都市美術館
村上隆

京都市美術館
村上隆

京都市美術館
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6 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

私は魚津工場Ｅ棟 4Ｆ
IS・アナログプロセス開発課で

業務しています。

マニュファクチャリングセンター
ウエハプロセス技術部

IS・アナログプロセス開発課課

好田　誠

雨晴海岸から望む雄大な立山連峰雨晴海岸から望む雄大な立山連峰雨晴海岸から望む雄大な立山連峰

◆私の生まれ育った富山県中新川郡上市町について紹介します。
魚津工場からは車で30分ほどで、立山連峰の麓に広がっている豊かな自然に囲まれた町です。
登山愛好者には剣岳の登山口としても知られています。
また著名人として、アニメーション監督の細田守さんは上市町の出身で高校までは地元で過ごされてい
ます。
代表作のひとつに【おおかみこどもの雨と雪】がありますが、母親の花が二人のおおかみこどもの雨と雪
を育てる物語です。都会を離れ、自然豊かな田舎に移り住んだ花が選んだ鷲ヶ岳に囲まれた場所が、上市
町がモデルになってるといわれています。駅から車で20分程のところにある大岩山を登っていくと、舞台
モデルとなったおおかみこどもの花の家が今も公開されていて、全国のアニメ映画ファンが聖地巡礼とし
て多く訪れる名所となっています。
他にも上市町の名所として、穴の谷霊場があります。そ
こで汲むことのできる穴の谷霊水は、天然水でありな
がら、ゲルマニウムを含む奇跡の水と言われています。
ゲルマニウムは、体内の悪玉水素と結合して悪玉水素
を体外へ排出するため、体内の酸素はそのまま残され、
酸素の欠乏を防ぐといわれています。
上市町は、その豊かな自然、美しい風景が訪れる人に魅
力を感じさせてくれる町だと思います。
みなさんも機会があれば、ぜひお越しください！

画像提供：高岡市観光協会

モデルとなった花の家モデルとなった花の家モデルとなった花の家
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現行金利と比べてみてください！

変動金利

（店頭表示金利 年2.475%から年▲1.79%）
0.685%年

固定金利選択型 10年

（店頭表示金利 年2.95%から年▲1.60%）
%1.35年

全期間固定金利型

（店頭表示金利 年3.65%から年▲1.85%）
%1.80年

住宅を建築・購入される場合や、他行住宅ローンを借換えされる際、住宅ローンに加えて最高500万円まで、新たな
無担保資金やご返済中の無担保ローンの借換費用、新居でご使用になる家財購入費用も合算することができます。
ローンを一本化することで、毎月の返済額や総返済額を減らすことも可能です。

ろうきん住宅ローン

全期間固定金利型

（店頭表示金利 年3.65%から年▲1.50%）
%1.80年

住宅プラス500

借入残高
変動金利
毎月返済額
残り返済期間
総支払額

¥25,000,000 
年1.475％
¥100,000 
24年11ヵ月
¥29,887,593 

現在、借入中の
Ａ銀行住宅ローン
現在、借入中の
Ａ銀行住宅ローン
現在、借入中の
Ａ銀行住宅ローン

借入残高
変動金利
毎月返済額
残り返済期間
総支払額

¥25,250,000 
年0.685％
¥92,166 
24年11ヵ月
¥27,452,208 

ろうきん住宅ローンに
借換え

ろうきん住宅ローンに
借換え

ろうきん住宅ローンに
借換え

諸費用約25万円
（抵当権設定費用概算

22万１千円・印紙代2万円）を
借入金額に含めています

毎月約8千円  負担減

243
総支払額
その差なんと

約

万円

 組合員の方は保証料無料

●記載内容は2024年4月1日現在のものです
●金利は毎月見直しいたします
●ご融資金利はご融資日時点の金利が適用されます
●審査の結果、ご希望に沿えない場合があります
●ろうきんでご利用中のローンの借換えはできません
●店頭に説明書を準備しています
●店頭にて返済額を試算いたします
●本シートにご記入いただいた個人情報は、商品のご説
明・ご相談またはご提案以外には利用いたしません。
●その他の条件等、詳しくは上記のお問合せ先または当
金庫のホームページでご確認ください。

●表示金利は、金利引き下げ適用後のご融資金利
です。
●金利引き下げの適用には所定の条件があります。
条件等の詳細は住宅ローンチラシをご覧下さい。
●組合員の方は保証料無料です。

ご相談シート

上記番号へFAXで
お送りください

075-953-1174

住宅ローンを見直しませんか？
近畿ろうきんで

返済期間 最長40年

お名前

お勤め先 または 労働組合

ご連絡先電話番号

フリガナ

近畿ろうきん 長岡支店 
提出先

●金融情勢によっては金利水準が逆転し、借換えが必ずしも有利にならない
場合があります
●適用金利については、引き下げ後の金利で、かつご融資期間中に変動がな
いものとして試算しており、将来を約束するものではありません
●お借換えには諸費用がかかります
●本チラシの試算結果は概算で試算しており、実際のお借入時とは金額が異
なる場合があります
●元利均等返済

●表示金利は、金利引き下げ適用後のご融資金利です。
●金利引き下げの適用には所定の条件があります。条件等の詳細は住宅ローンチラシをご覧下さい。
●組合員の方は保証料無料です。

月曜～金曜 9：00～17：00
祝日・12月31日～1月3日は除く（ ）

住宅ローン借換え試算例

新規購入の方も
             お申込み可能です！

最高500万円最高500万円+住宅ローン住宅ローン



マイカー共済に関するお問い合わせ・お見積り方法は組合事務所にご連絡ください。

Azalea  2024.8.5
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私たちと共に働く仲間として応援
している自治体議員や首長を紹介
するシリーズです
Returnsの第２弾は、京都市会議員
菊池一秀さんとの対談のようすを
お伝えします！

自治体政策

対 談対 談対 談

菊池 一秀
京都市会議員

（きくち　かずひで）

●経歴
1993年11月

2016年3月
2016年4月

2023年4月

6日 京都市右京区葛野育ち
（葛野小06卒 西京極中09卒 府立朱雀高12卒)
大阪学院大学法学部卒業
衆議院議員 北神圭朗事務所入所
北神議員の秘書として活動
京都市会議員　初当選
【その他役職】 
葛野自治連合会 総務、葛野社会福祉協議
会 総務、葛野体育振興会 副会長、葛野河
川美化 委員、松尾大社 郡青年会 副会長

私が高校生のとき、日本政治に政権交代が起きました。長く続いた自民党政権から新しい民
主党政権へ交代し、選挙で変えることができるのだと衝撃を受けました。当時、選挙権の無
かった私たち高校生も、学校で模擬投票を行うほどの熱気でした。若い人も政治に興味を持
ち、選挙に行こう！と思いました。その後、家族の誘いもあり、地元出身の国会議員、北神圭朗
さんの演説を聴くことがあり、政治の道を目指そうと思うようになりました。
地元出身の市会議員として、市民の皆さんから親しみやすい、話しやすい議員になりたいと
思っています。生活するなかでの困りごと、小さなことでもなんでもいい、気軽に話しかけて
もらえる議員像が理想です。

議員になる『志』・きっかけは？

■身近な地域の“近助”が実現できる関係づくり
昨年4月に初当選し、議員という立場を頂きましたので、
まだ、大きなことは成し遂げていません。地域住民から
の相談ごとや困りごとをお聴きし、溝蓋の設置、道路の
補修、小学校のバリアフリー化などを自治体行政へつな
ぎ、改善してもらっています。
また、大規模自然災害などに備え、命を守る事前対策が
必要だと思っています。防災士の方から、“自助、公助、共
助”にあわせて、“近助”が大切だと教わりました。 地元
の町内会の役員や松尾大社の神輿青年会の役員なども
積極的に引き受け、地域の“近助”が実現できる関係づく
りをしたいと思っています。
■京都市の課題に一つ一つ取り組むこと
私は、地元で生まれ育ち、地域で可愛がられて今に至る
と思っています。京都市右京区でも、人口減少や人口流
出が続き、働く場所、企業誘致が必要です。地元の同級
生も京都府外で働いています。“地元で生まれ、地元で
育ち、地元で働く”という人がどんどん少なくなってきて
いると危惧しています。そのためには、中小企業やス
タートアップ企業などにも京都市で起業したいと思って
頂ける場所づくりが必要です。京都には文化遺産、観光
資源なども多く、メリハリのある規制緩和をすべきだと
思います。企業を呼び込みやすい環境を作るとともに、
若い起業家が育つ環境つくりを実現したいと思っていま
す。アニメなども日本の強みなので、京都府とも連携し、
しっかりと産業化し、発展させることができればいいな
と思っています。

議員としてのライフワークは？

北神圭朗衆議院議員とともに街頭行動

京都国際マンガ・アニメフェア2023にて

ReturnsReturnsReturns

公式ホームページ　https://kikuchi-kazuhide.com/　
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対談の中で、菊池議員本人から”地元を“という言葉を口にさ
れていて、地元をよくしたいという強い気持ちが伝わってきま
した。東京や大都市に労働人口が集中し、地方で働く人が減っ
てきており、企業誘致や働きやすい環境の整備は、全国的な問
題になっていると思います。また、地域の人たちのつながりが
希薄になりつつあることも懸念すべき問題です。常日頃から地
域の人たちがつながり、助け合う環境が整っていれば、災害時
にも円滑に助け合うことができると思います。地元で生まれ、
地元で育ち、地元で働くことの大切さを改めて感じました。

対談を終えて…
山 本  明 広
（執行委員長）

二 川  智 之
（副執行委員長）

堀 江  慎 一
（副執行委員長）

中 山  和 也
（執行委員）

［対談メンバー］

企業誘致とともに、教育もよくしたいと考えています。特に今の人は、昔に比
べて、体力が低下しているように感じています。松尾大社の神輿青年会の役員
をしているので、昭和時代のフィルムをみると、神輿を軽々と担ぐ人々の姿が
ありました。今は私も含めて、重々しく担ぐしかできず、体力の低下を感じて
います。子どものときから、骨、筋力、健康などの教育が必要だと思っています。
また、障がい者教育にも力を入れていきたいと思っています。行政として、障
がい者を助ける施策は実施していますが、そのフォローが追い付いていないと
感じることがあります。障がいの有無に関わらず、誰もが不自由なく教育を受
けることができるよう取り組んでいきたいと思っています。

教育をよくしたい

私も郡青年会のメンバーとしてお世話していますが、事務所の近くに松尾大社があります。世界的な観光地でもある
嵐山から歩いて行ける距離にあり、屈指のパワースポットとしても知られており、これから人気上昇するかも知れま
せん。お酒の神様を祀る神社であり、境内には見どころが多く、お庭や文化財など、注目スポットがいくつもあります。
それから、右京区といえば、北部の京北・周山地域を外してはいけません。京北はずいぶん遠いイメージに思われが
ちですが、西京極スタジアムから車で1時間もかからない場所に自然豊かな場所
があります。秋の紅葉と春の桜は、隠れた名勝です。特に「黒田の百年桜」は樹齢
300年を超える大木で、開花時期は京都の市街地より遅い4月中旬から下旬とな
りシーズン最後の桜を楽しめます。京都市中心部は桜や紅葉の季節は大変な混
雑になりますが、少し足を延ばすことで落ち着いた環境で自然が堪能できます。
また、京北は納豆の発祥地とも言われています（諸説あります）。納豆をおもちに
包んで食べるという風習が残っており、地域のいろんな場所で納豆餅が販売され
ています。京都市のオーバーツーリズム対策として観光分散化があり、京北・周山
地域はこれから注目を浴びるかもしれません。

京都の「推しアイテム」はありますか？

郡青年会の一員として
地元の松尾祭りに参加

松尾大社の大鳥居

当日は菊池議員の事務所で
対談を実施しました

9
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公式url https://www.matsunoo.or.jp/松尾大社に行ってきました!編集部より

阪急長岡天神から桂で嵐山
行きに乗り換えて２駅目に
同名の駅があり、そこから
徒歩で2、3分のところに松
尾大社があります。
この日は京都の気温が35
度を超える猛暑日でした
が、社殿の背後には松尾山
が控えており、少しばかり涼
しげな雰囲気を醸し出していました。9月の八朔祭まで境内に備えられる風鈴の音が一役買っていたからかもしれません
（左）。「鈴」は神代の昔より神事にも用いられ、音の「涼しさ」より名づけられたといわれているそうです。風鈴に備え付けられて
いる短冊に名前とお願い事を書いて祀る「風鈴祈願」はこの季節の風物詩です。
この神社は京都で最古といわれており、西暦701年の建立です。実は、松尾大社は松尾山を含め約12万坪の広大な境内を有
しており、その全域が風致地区に指定され大部分が古都保存法の特別地区になっています。境内の庭園「松風園（しょうふうえ
ん）」の三庭は昭和50年（1975年）に完成した現代日本庭園であり、庭園拝観料を納めることで見学することができます。順
路の終盤には社務所裏の渓流である御手洗川（みたらしがわ）に向かってかかっている「霊亀の滝」を拝むことができます(中)。
推しの紹介にもあった通り、お酒を祀っていることから境内の一角には酒樽が奉納されていました（右）。鎮守の森に囲まれて
パワーを注入されてはいかがでしょうか。

真夏の
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労組の定期大会ってにゃに？

大会のプログラムどうなっているにょ？

大会代議員ってどんな役割かにゃ？

議事はどのように進行しているのかにゃ？

議案書ってどうやって作ってるのかにゃ？

ほかに大会を支えてる人はいるのかにゃ？

組織によって定期大会とか年次大会とか色んな言われ方するけど、簡単に言えば、年に１回、
前年度を振り返り、次年度の方針と予算を決める行事だにゃ
大会は組合の最高決議機関だから、執行部のメンバーを決めたり、組合のルール(規約)を変
えられる特別なイベントだにゃ

大会議案書の裏表紙にかかれているにゃ
報告確認事項として前年度の活動経過報告と収支決算、審議事項として次年度の運動方針、
予算、組合規約の改廃、組織内議員の公認や特別執行委員の派遣を決議するにゃ
そのほか、大会に特徴的なものに、役員（執行委員・会計監査）の選挙や長年地域に貢献して
いる組合員を表彰するのも大事なイベントになるにゃ

大会の代議員の中から大会役員を選んで議事をすすめるにゃ
大会の花形は議長（2人の議長団）だけど、そのほかにも大会が成立する代議員がいるか審査
する資格審査委員、議事を円滑に進める役割の議事運営委員がいるにゃ
それから代議員に限定されないけど、選挙管理委員、表彰委員も大会では大事な役割を担っ
ているにゃ

議案編集委員は執行部の中から議案書をつくる役割を担っているにゃ
表彰委員は、執行部と職場統括委員が一緒になって、職場から推薦された組合員のうち、大
会で表彰する人を選ぶ役割を担っているにゃ　
大会書記長は、執行部の中から任命されて大会に関する準備から当日進行まで一切活動を取
り仕切る縁の下の力持ちだにゃ

大会の２か月前から執行部内で「議案編集委員会」を立ち上げて内容を考えたり活動内容を
調べたり、写真を整理したりして、載せる内容をブラッシュアップするにゃ
表紙の活動スローガンを決めるのは役員が入れ替わる2年に1回の一大イベントで議案編集
委員長の腕の見せ所だにゃ

審議内容に意見を述べたり賛否の票を投じる重要な役割を持っているにゃ
代議員は職場の代表として選挙で選ばれているけど、職場の想いを代弁する立場にいるか
ら、事前に職場会を通じた意見収集が大事になるにゃ

世界猫の日とは？── 世界的な動物愛護団体であるInternational Fund for Animal Welfare（IFAW=国際動
物福祉基金）が人間と猫の友情を深め合い、猫に安全な生活を提供することを誓う日として2002年に制定した
「International Cat Day」のことで、この日は世界中で猫に関するいろんなイベントが行われています

今年は8月8日（木）にNTJ労組の年次大会が開催！
大会って毎年やっているみたいけど、どんな目的で何してるの？
いまさら聞けない“大会のしくみ”について探検してみるにゃ

8
月
8
日
は

「
世
界
猫
の
日
」だ
に
ゃ

おまけ

年 次 大 会 特 集 にゃ
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2024.8.5  第190号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2024年8月号 ～ 2025年7月号

抽　　選 2025年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０24年8月31日（土）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

□  ①Welcome Forum 開催報告
□  ②ライフデザインセミナー開催報告
□  ③第7期・8期 職場統括委員コラム
□  ④6月経営概況
□  ⑤近畿ろうきんからのお知らせ
□  ⑥こくみん共済coopからのお知らせ
□  ⑦自治体政策対談Returns 京都市会議員 菊池 一秀
□  ⑧PGUからのお知らせ
□  ⑨年次大会特集
□  ⑩Let’s Crossword
□  　アンケート

Azalea  2024.8.5

今月のテーマ：猫 □を並べ替えてことばを完成させてください

正解者から抽選で3名の方にささやかなプレゼントを
進呈させていただきます。積極的なご応募お願いします！

6月号の当選者は林 裕児さん、足立 和美さん、小原 誠さんです！
おめでとうございます。

今月のテ ：猫 □を並 替え とばを完成させ くださ

Let’s Crossword

解答欄

②魚津工場から車で30分の立山連峰の麓にある○○○○町
③姿形から「ぬいぐるみ」を意味する猫種
⑤Azalea今月号4ページ下段コラムにある4枚の写真は何れも写し○○○
⑧田んぼに生息し、卵を背中に背負う虫は○○○○○
　猫（イエネコ）の祖先は中東砂漠地帯に生息しているリビア○○○○
　大規模災害で真っ先に命を守れるのは公助ではなく共助と○○○
　猫を画像や動画を素材にキャプションをつけて再編集した動画。猫○○○
　春闘などの労使交渉で交渉権、妥結権、指令権を包括する総称。○○権
　猫が酔うこともあるマタタビ科マタタビ族の果実　○○○フルーツ
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①新卒新入社員の○○○○○○○○○○。今年は7月1日に開催されました
④7月19日に魚津で行われた、○○○○○○○を楽しむための老齢年金活
用法

⑥猫の目の色が左右で異なっていることを○○○○○と言います
⑦オスの○○○○が生まれる確率は3万分の1と言われています。
⑨Azalea誌上で過去連載された○○○○○○にチャレンジ
　西暦701年に創建された京都最古の神社
　動物愛護管理法の改正で猫には○○○○○○○を装着することになりま
した
　道端に自生するエノコログサの俗称のこと
　猫ブームによる経済効果を表す造語
　かつての京北町、現在は京都市○○○○○の北部
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7 月号の答え
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7月号の答え
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https://ssl.form-mailer.jp/fms/53928e29823521
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